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＜ご挨拶＞ 

暑い日が続きます 

6月議会が 7/3 に閉会しました。

近況報告をさせていただきます 

〈ひろもと活動日記〉 －7月－ 

8日 富士市議会との勉強会 

 

 

 

9日 まんのっぱらひよこクラブ 

10日 富士山お山開き 

〃 ミス富士山コンテスト 

 

 

 

 

18日 静岡県市町議会研修会 

19日 万野 3区寄り合い処 

＜ひろもとの一口講座＞第 2回 

「宮バス・宮タクについて」 ― 富士宮市が考えていることは？― 

富士宮市の公共交通は現在、「第 2次地域交通計画」によって

進められている。今年度は、次期計画に向けて現状の調査・研究

し、来年度、第 3次地域交通計画が策定される流れになっている。

しかし、平成 20年 4月より「宮バス」と「宮タク」が運行されてきた

が、今の状況は利用率が低迷し、満足のいく市民サービスとなってい

るのか？これからの高齢化社会・時代の流れを当局はどのように判断

し、次期計画に反映させるか「6月一般質問」で問いました。    

≪市民部長答弁≫ 今の「宮バス」は循環型なので、利用する方の

不便性もある。直接目的地に行けるような、実際大きなバスではな

く、もう少し小さなワゴンタイプとか、そういう形のものを富士市が導

入している。そのようなかたちを取り入れることも可能ではないかなども

含めて、今の「宮バス」「宮タク」とは違う新しい体系のことを考えてい

る。                                     

≪市長答弁≫ あと何年か先に行ったとき、「宮バス」は残っているかど

うか、分からない状況だ。「宮タク」主体になりはしないかなと思って

る。 

赤池ひろもと マスコットキャラクター

ー 

富士宮市のフジ桜、カエデ、ヒバリ、がいるよ！ 

 

富士市東部浄化

らバイオガス発電と

 万野在住の方（右側）
が第 35代ミス富士山に

決定！ 

 

 大富士保育園の園
児と七夕飾り付け
をしました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

＜議会活動状況＞ 

◇６月 18日 議会開会。今回の一般質問です。 

① パートナーシップ宣誓制度について 

⇒同性カップルへの理解が一歩前進しました。 

② 南海トラフ地震時における「緊急時用浄水装
置」の活用（飲料水確保）について 

⇒災害時は、水源地より市内各地域へ給水
する。災害協定締結業者は 7 社（タンク車
36台）で対応。 

③ 宮バス、宮タクを活用してもらう施策について  

⇒オモテ面ご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

20日 本会議（議案審議） 

24日 環境厚生委員会（所管事務調査） 

    ・公園整備事業（外神東・城山・明星山） 

    ・プラスチック分別収集状況 

28日 本会議（一般質問）赤池ひろもと登壇！ 

◇７月 1 ~ 3日 本会議（一般質問・審議・閉会） 

22~23日 視察（南九州市・鹿児島市・熊本市） 

29日 臨時会（富士根交流センター建設費補正） 

〃 議員説明会(仮称:富士宮市郷土史博物館) 

 

◆ 8/25 「ひろもと」と語る会を万野 3区 区民

館で行います。たくさんの皆さまの参加をお待ち

しおります。 

◆ 7/20お茶めパーク高原（たかはら）が完

成！事前に、ワークショップが行われ市民の声

が取り入れられた公園です。（健康器具・バス

ケットゴール・防災関連として、ソーラー照明

（USB充電ポート付き）🅿があるので、遠方
の方も OK！ 

◆ 8/11 「世界遺産文化交流都市」提携    

マンダン・デウプール自治体（ネパール）との

提携についての協定の締結が予定されていま

したが、7月初旬ネパール全土で発生した豪

雨の影響で延期。駐日ネパール大使にご臨

席いただく関係上、マンダン・デウプール自治

体の関係者が本市を訪問する際に協定を締

結します。   

◆ 8/15 戦没者追悼式出席 平和のための

富士戦争展見学。先の大戦で犠牲となった

310万人を追悼し、反戦の誓いを新たにしま

した。また、戦争の過ちと平和の大切さをどの

ように伝えて行くべきか考える時間となりまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「宮バス」、「宮タ

ク」の現状の利用

率から次期計画

策定をどのよう

に、考えるか？ 

 

分別のご協力ありがとうござい

ます。5月分は約 300ｔの可

燃ごみを削減!これは、二酸化

炭素の排出削減・焼却炉の長

寿命化につながりました。 

 
はじめまして! 広報担当の

花子より、 お知らせです。 

 
物価及び労務費の高騰の

影響による。 

みなさん！   

9/13より、9月議会

がはじまります。 

これからもよろしく

お願いします。 

 

博物館の基本理念は？ 

富士宮市の歴史・文化を学び 

未来を拓く、人づくりの拠点です。 

＜あとがき＞ 

暑い日が続きます。如何お過ごしでしょうか？ 

第 4号の発行です。新しいキャラクターの 

「キー坊」 「花子」をよろしくお願いします。 

後援会会長   佐々木 知 


